

## **Medaille knapp verpasst – Platz vier beim Skorpion-Cup**

Auf Einladung der SG Medizin Bautzen nahmen zwei Mannschaften des MTV 1876 Saalfeld anlässlich des 135 jährigen Bestehens des dortigen Fechtvereins am Skorpion-Cup, einem gemischten Mannschaftsturnier, teil. Die erste Saalfelder Vertretung mit Constanze Landte, Andreas Langen und Matthias Stöckner konnte die eigene Zielstellung, ein Ergebnis unter den besten sechs, überbieten und verpasste mit Platz vier nur knapp eine Medaille. Gegen die beiden Teams aus Prag, die den Gesamtsieg unter sich ausmachten, hatten die Saalfelder keine Chance. Dafür gelang ihnen gegen die Mannschaft des Gastgebers ein überraschender Sieg. Leider mussten sich die drei anschließend der Vertretung aus Liberec geschlagen geben. Damit waren die Skorpione Bautzen und das Saalfelder Team „Grotte“ sieggleich und das bessere Trefferverhältnis sah Bautzen vorn. Saalfelds zweite Mannschaft „Feen“ mit Kerstin Landte, Fiona Sommer und André Langen konnte sich gut verkaufen. Drei Mannschaftskämpfe gestalteten sie zu ihren Gunsten und belegten einen respektablen 10. Platz.

Zu Abendveranstaltung gratulierten die Saalfelder Fechter den Ostsachsen und übergaben einen eigens dafür in einer Schwarzaer Porzellanmanufaktur dafür handbemalten Krug. Außerdem überreichte André Langen im Auftrag des Thüringer Fechtverbandes der Herrensäbelmannschaft den in der Saison 2012/2013 gewonnenen Thüringenpokal in dieser Disziplin.